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Sitzungsprotokoll vom 07.11.2023  

Protokollant: Tobias Waldenmaier 

1) Personalien 
Die Wahl von neuen Posten erfolgt in drei Schritten: Rücktritt, Vorstellung & Wahl. Dieser 
Ablauf ermöglicht verschiedenen Personen, sich über den Posten zu informieren.  
 

• Rücktritte 
o Technik-Posten von Jan-Philipp Ruppert 
o Evaluationsposten von Maja Kirschnik 

• Vorstellungen 
o ISS-Posten Lena Engert 

• Wahlen 
o O-Woche Infoveranstaltung Vitus Böckle 

→ Vorstellung Lisa Pütz: Gewählt & Angenommen 
o O-Woche Sponsoring Tim Brennecke 

→ Niemand 
 

Kommissionen/Ausschüsse 
 

• Ernennung Professor im Bereich VWL mit Schwerpunkt Wirtschaftsforschung 
o 1. Julius Hinderfeld,  
o 2. Michael Liehr 
o 3. Sandra Fennen 
o 4. Janete Hartwich 

 
 
 

2) Termine & Schichtpläne 

 

Dieser Slot ist für das Sammeln von Terminen gedacht. Bitte innerhalb dieser Struktur 
die Termine ausfüllen, damit diese nachvollziehbar sind. 
  

Event Ort Datum & Zeit 
• FS-Fahrt 

• Hochschultag 

• Night of the Profs 

• Wiwiland 

• Running Dinner 

• Absolventenfeier 
  

• Naturfreundehaus 

• J2 

• Hawercamp 

• Gazelle 

• Eure Küche 

• H1 
 

• 17.11.-19.11. 

• 9.11. (Donnerstag) 

• 8.11. (Mittwoch) 

• 22.11. 

• 29.11. 

• 1.12 
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3) Informationen / Ankündigungen 
Es werden wichtige Informationen weiterhin in der Sitzung bekannt gegeben, bspw.. 
Klausuren-Anmeldung, etc.  
 

• Running Dinner Projektgruppe gesucht: Ronja, Gerrit, Martin, Rouven, Lars, Christian 

• FS-Weihnachtsfeier in neues Jahr verschoben, Erstis werden nochmal in der 
Erstigruppe informiert zwecks Planungsanstoß 

• Mittwoch (08.11.) gemeinsames Vortrinken vor Night of thr Profs, Treffen am 
Fachschaftsbüro, danach gemeinsamer Gang zum Hawercamp 

• Sammlung Verbesserungsideen für die Fachschafts-Webseite in naher Zukunft, bitte 
jeder mal einen Blick drauf werfen (Fokus auf der FS-Fahrt), Link zur Umfrage ist in 
der Gruppe 

• Am 22.11. findet die WiWiland-Party in der Gazelle statt inkl. Preevent für FSler 

 

4) Fachschaften-Konferenz News 
Zu der Fachschaften-Konferenz muss kein Protokoll geführt werden, da dieses 
bereits von der jeweiligen Person angefertigt und in Teams hochgeladen wurde.  

 
 

5) Besprechung / Diskussion / Feedback / Austausch – Runde 
Dies ist der Hauptteil der Sitzung. In diesem Block werden alle Punkte besprochen und 
diskutiert, die jeweils übers Semester anfallen. Dazu zählt z.B. die Diskussion über 
Universitätsthemen, Feedback zu Events/ Partys, Austausch zu verschiedenem. 
 

• WiWi-Meisterschaften 2024 erstmals nicht in unserer Klausurenphase, analog zu 
Medimeisterschaften (Festival, Spiele, Party) 

o Ca. 125€ für Ticket + Anreise 
o Verpflegung kann vor Ort gekauft werden 
o Stimmungsbild bzgl. Interesse: mehr als die Hälfte 
o Infos in der Gruppe, interessierte Helfer gerne für Orga melden 

 

• Planung Fachschaftsfahrt 
 

o Mottoabend Samstag: All Black & Schnelle Brille 
o Konkrete Infos inkl. Packliste kommende Woche 
o Diesmal mehr Fokus auf Fachschaftsarbeit (u.a. Wiki, WhatsApp-Gruppen, 

Finanzen, darüber hinaus Vorschlag zu Erstellung O-Gruppen-Guidelines) 
 

• Diskussionsrunde „Kommissionsposten posten“ 
o Idee: Kommissionen- und Gremiensitze auf Instagram und Webseite posten, 

um die Reichweite zu erhöhen und gute (neue) Leute in die Posten zu 
bekommen 

o Eigener Reiter auf Webseite? 
o Referatsposten mit einbinden? 
o Vorschlag eines monatlichen Newsletters derzeit noch eher schwierig, da 

teilweise Gremienbesetzung sehr kurzfristig 
o Bei weiteren konkreten Ideen gerne an Tara wenden! 
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• Einführung vierter Posten für O-Woche 
o Vorschlag eines „Mentorenpostens“ für die Gesamtkoordinierung der O-

Gruppen, da derzeit hoher Workload aller drei vorhandenen Posten 
o Grundsatzkritik: Kriegen wir den Posten auf Dauer besetzt? 
o Man könnte Wahl auf nächstes Sommersemester schieben, da in Sommer-

Owoche derzeitige Manpower reicht 
o Gegenargument: Sommerwoche als Probelauf nutzen um zu schauen, ob 

zumindest inhaltlicher Mehrwert gegeben wäre 
o Posten wäre auch aufgrund Verantwortung sinnvoll, da derzeit rein objektiv 

mit Finanzen und Sponsoring als Hauptposten der Fokus eher woanders liegt 
o Elli schreibt Leitfaden zur möglichen Ausgestaltung dieses Postens 

 

• Diskussion zum derzeitigen Awarenesskonzept/-posten  
o Posten unbeliebt, kann nicht selbst alle Veranstaltungen betreuen und es 

werden nie wirklich Helfer gefunden 
o Argument Hannah: je länger man es macht, desto mehr wird die ganze Sache 

angenommen 
o Auf nächste Woche verschoben 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


